

BREVES



CARLABALLEROA

SU FAMILIA AGRADECIÓ EL APOYO E INTERÉS EN SU ESTADO.

Carla Ballero se encuentra con ventilación mecánica y “monitoreo constante” por estado de salud

● Ayer la Clínica RedSalud de Vitacura, donde está hospitalizada Carla Ballero, entregó un parte médico sobre el estado de salud de la panelista del programa Sígueme de TV+, que se mantiene bajo cuidado. “La paciente está actualmente en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI),

recibiendo ventilación mecánica y bajo monitoreo constante por parte del equipo médico”, señaló el parte. Su situación se generó a partir de una neumonía neumocócica “que derivó en insuficiencia respiratoria grave” y su estado se seguirá actualizando según informe el recinto de salud. 🌸

Miguelo habló de su relación con el “Negro” Piñera en “Podemos Hablar” de CHV

● Miguelo fue el invitado de anoche en el programa “Podemos Hablar” de Chilevisión, donde habló sobre su relación con Miguel “Negro” Piñera, la que tuvo un quiebre cuando eran socios en el pub EntreNegros a fines de los noventa. “El quiebre total fue que al ‘EntreNegros’ le empezó a ir mal porque cuando los dueños del local

empiezan a tomar más que los clientes quiere decir que está todo mal, y pasó eso”, dijo. Sobre si en algún momento pudo reconciliar su relación con él, reconoció que “me puse en la buena con él porque ha fallecido”, y añadió que “por los años que trabajamos juntos, mi más sentido pésame para toda su familia. Que descanse en paz”. 🌸